



04.06.2014 15:42 CEST

## Fünftklässler führen ein Theaterstück im Kinderhospiz Bärenherz auf

Gestern Nachmittag kamen Kinder, Eltern und Mitarbeiter von Bärenherz in den Genuss einer Theateraufführung im Garten des Kinderhospizes. Bei strahlendem Sonnenschein spielten Schüler der 5. Klasse der Evangelischen Mittelschule Lunzenau das Stück „In der Höhle der bösen Märchenfiguren“. Die Rollenverteilung verdient natürlich in diesem Rahmen eine Erwähnung, es spielten unter der Leitung des Musiklehrers Hagen Kunze: Niclas Gotthardt als Wolf, Marie Härder als böse Stiefmutter, Colin Graham als Kind Fritz, Kevin Glatz als Rumpelstilzchen, Pascal Hilbig als Kind Paul, Oliver Peters als Kind Denis, Hannah Krüger als Hexe, Lysann Helbig als Schneekönigin.

Nach dem Theaterstück erfolgte eine Spendenübergabe in der Höhe von 409,56 Euro. Das Geld hatten die höheren Klassen der Schule im Rahmen der Aktion „Genialsozial“ erwirtschaftet. Die Deutschlehrerin Raja Schinke übergab die Spende im Namen der Schüler.

Ein bärenherzliches Dankeschön für die engagierte Evangelische Mittelschule Lunzenau, die bereits zum dritten Mal dem Leipziger Kinderhospiz Bärenherz eine Spende überbrachte.

Wir bedanken uns auch bei Verena Helbig, einer Mutter, und Herrn Blümel, dem Hausmeister der Schule, dass sie die Kinder ins Hospiz gefahren haben.

[www.evangelische-mittelschule-lunzenau.de](http://www.evangelische-mittelschule-lunzenau.de)

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325